



Hauptgewinn: Fortuna hat Richtigen getroffen

MÖRLENBACH/ÜBERWALD. Beim diesjährigen Jahresempfang des Lions Clubs Überwald/Weschnitztal im Restaurant „Krone“ in Mörlenbach wurde Ilhan Pektas der Hauptgewinn der Advents-Kalender-Verlosung überreicht. Der Präsident des Lions Clubs, Jürgen Flügge, sah in dem jungen Mann aus Wald-Michelbach einen würdigen Gewinner. Fortuna habe den Richtigen getroffen. Pektas leistet gerade sein Freiwilliges Soziales Jahr und arbeitet bei einem Verbrauchermarkt in Wald-Michelbach als Aushilfe. Der Be-

schenkte bedankte sich sowohl bei den Lions als auch bei seinem Chef Paul Schmitt, der ihm den Kalender bei der Weihnachtsfeier geschenkt hatte. Wie jedes Jahr hat der Leiter des Verbrauchermarktes eine größere Menge Adventskalender von den Lions erworben und sie seinen Mitarbeitern zum Geschenk gemacht. Unser Bild zeigt von links Gerhard Bauer, den Gewinner Ilhan Pektas und Präsident Jürgen Flügge bei der Überreichung des Hauptgewinns.

MK/BILD: KOPETZKY